

**BEAUJOLAIS NOUVEAU**



- TRADITIONNELLEMENT, LE TROISIÈME JEUDI DE NOVEMBRE, À MINUIT EXACTEMENT, LA FÊTE DU NOUVEAU BEAUJOLAIS ARRIVE SUR LE SOL FRANÇAIS - UN VIN JEUNE PRODUIT DANS UNE PETITE RÉGION AU NORD DE LYON.



- LE TROISIÈME JEUDI DE NOVEMBRE EST DEVENU LE "JOUR DU VIGNERON", LE JOUR OÙ TOUT LE PAYS SE PROMÈNE, ET OÙ IL DEVIENT POSSIBLE D'ÉVALUER LE SUCCÈS DES VENDANGES CETTE ANNÉE. DE PLUS, C'EST AUSSI UNE TRADITION POPULAIRE ET À LA MODE, QUI A ÉTÉ INVENTÉE PAR LES HABITANTS DU PAYS LE PLUS VITICOLE DU MONDE.



BORDEAUX  
FÊTE LE VIN

LE JEUDI  
BORDEAUX

- COMME D'HABITUDE, LES VIGNERONS DE LA VILLE DE BOJO COMMENCENT LA FÊTE. TENANT À LA MAIN DES TORCHES ALLUMÉES FAITES DE VIGNES, ILS MARCHENT EN PROCESSION SOLENNELLE VERS LA PLACE DE LA VILLE, OÙ DES BARRIQUES DE VIN JEUNE ONT DÉJÀ ÉTÉ INSTALLÉES. A MINUIT PILE, LES BOUCHONS SONT ASSOMMÉS, ET LES FLOTS ENIVRANTS DU BEAUJOLAIS NOUVEAU ENTAMENT UN NOUVEAU VOYAGE ANNUEL À TRAVERS LA FRANCE ET LE MONDE.



**MERCI POUR VOTRE ATTENTION!**